
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 水無瀬 中学校区 開催場所：長根公民館

開 催 日 ： 平成30年　月　　日（　）7月19日 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：臼井淳　長江公夫　三木雪美　山田伸夫　水野良一　池田信子 参加人数：： ２７人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者

14 道路・河川

犬の散歩道が少な

く、水無瀬川の改修

をしたが、散歩道に

なっていない。

川沿いを歩ける散歩道が欲しい。

15 道路・河川

地下道に水のたまり

水量が上がり困るこ

とがある。

（個別箇所であるが、他にも同様のところがあるのか。）

13 道路・河川
アスファルトの穴が

空いている。
水無瀬川南側道路。神川町第２公園（どんぐり公園）

12 道路・河川
脇道に横断歩道が少

ない。
側道に入ると横断歩道のない道く危険である。

11 道路・河川
道路の段差のが多

い。
ベビーカーや車椅子などがスムーズに通れない。

10 学校教育について

熱中症対策で早急に

各小中学校にエアコ

ンを設置して欲し

い。

全国的に要望が多い課題であると思うが、瀬戸市内の小中学校は今後ど

のようになるのか。

9 地域交通について

市民が使いやすい巡

回バスを本格的に運

行してほしい。

運転免許証返納後の移動手段がない。長根連区のコミュニティバスがな

い。陶生病院への移動手段が欲しい。市の大型バスを利用しやすくして

欲しい。

○

8 地域維持管理について

河川・公園・通学路

の草刈が必要であ

る。

水無瀬川は大雨になると、川が増水するため不安を感じる。公園は、子

ども・高齢者など利用する人たちが不便を感じる。通学路は通行の妨げ

になるほど雑草が茂っているところがあり、支障を感じる。

7 公共交通について
コミュニティバスの

運行について

高齢者となり運転免許を返納した場合に買い物にも行けなくなる。移動

の手段として必要である。

6 地域力向上について

ボランティアに対す

る評価と支援につい

て

行政はボランティアに対してどのように評価しているのか。また、どの

ように考えているのか。ボランティアのあり方を良く考えてほしい。人

数も減ってきており、協力していくという意識が育ってこない。

項番 優先項目

4

5

1

2

3

地域力向上について

まちづくり協働推進

の予算が減額されて

いる。

組織は増えているのに、地域力に関する予算は増えていない。すべて任

せる気があるのか。自らで財源を確保する必要があり、財政難のことろ

もある。

 臼井　淳

地域力向上について

何でも地域に任せる

のは少し疑問であ

る。

自治会の加入を促進して、一緒に活動するボランティアを育てていかな

いと地域がダメになってしまう。みんなで考えていく必要がある。

防災計画について

大規模地震・集中豪

雨への対策が課題で

ある

地震や集中豪雨などに対する対策が遅れており、事前復興の考え方に基

づき、地区別の防災計画の立案が必要である。

防災対策の充実について

中分類 小分類 発言の背景・意図

小中学校の熱中症対策について
小中学校にエアコン

を設置してほしい

熱中症は命に関わる問題であり、早く設置を進めてほしい。設置費等が

高額なのは、業者のいいなりになっているためであり、価格交渉をしな

いためである。予算ありきではいけない。

○

備蓄備品や避難時の

行動について

災害時の備蓄備品はどれくらい用意されているのか。また、災害時に避

難が必要とされる場合の基準を明確にしてほしい。
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項番 優先項目

 臼井　淳

中分類 小分類 発言の背景・意図

30 環境整備

犬のフンを持ち帰ら

ない人がまだいる。

マナーを守って欲し

い。

看板設置はあっても、現実はマナーが守れていない。マナーの徹底も必

要。

28 小中一貫教育 教師の勤務。
小中一貫教育になって、教師の勤務は大丈夫であるのか、とても心配で

ある。

29 小中一貫教育 部活のあり方。
小中一貫教育になって、部活はどのようになっていくのか。具体的に示

してほしい。

26 小中一貫校

小学校６校・中学校

２校の廃校の利用・

用具の利用。

跡地や用具の利用活用を行っていくべきである。

27 小中一貫教育

どのように最新の教

育システムを導入す

る予定か。

小中一貫教育のプログラムについて、現在どのように進められていて、

今後どのような教育システムになるのか知りたい。
○

24 エアコン設置
学校内での冷暖房

クーラーの設置。
同上

25 小中一貫校

通学はパークアンド

ライド方式をとった

らどうか。

スクールバスを採用するなら必要。

22 エアコン設置
小学校へのクーラー

設置が遅すぎる。

ここ数年の猛暑は尋常ではない。対策を急ぐべき。近隣市が動いている

の、瀬戸市で学ぶ子ども達がかわいそう。

23 エアコン設置

学校単位でのクー

ラー設置とともに、

まずは低学年を対象

に設置できないか。

限られた予算である。できるところから設置して欲しい。

20 危険
携帯電話しながら運

転が多い。
瀬戸市内に限ったことではないが、特によく見かける。

21 危険

コンビニエンススト

アの深夜営業の危険

度が大。

特に夜間において若者がたむろしていることが多い。

18 通学路

通学路の危険大。

（水無瀬中・陶原

小）

同上

19 危険

交通ルール守られて

いない。（歩行者・

自転車・バイク  ）
瀬戸市内の交通マナーがとても悪い。

16 道路・河川
菱野トンネル北側口

付近の混雑。
交通集中による、朝・夕の渋滞がある。

17 通学路
通学路の安全のため

の歩道整備。
歩道のない通学路があり、危険である。
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項番 優先項目

 臼井　淳

中分類 小分類 発言の背景・意図

44 財政

自治体として健全な

運営をしているのだ

ろうか。

情報が見えない。

45 財政
２０年先を見て予算

を考えて。

現状だけを考えて、予算を使うのは如何なものかと考える。将来を見据

えた予算計画に期待する。

42 公共施設等

瀬戸市政は産業・教

育どこに向かうの

か。

市政の方向性が見えない。

43 財政
予算報告が大雑把す

ぎる。
広報せと等でも、予算に関する記事が少ない。

40 公共施設等
公共施設コンペの実

施。
特に公共施設に関してはコンペを採用して欲しい。

41 公共施設等
国際感覚を持った看

板等の設置。

日本語の掲示がほとんどで、外国語の掲示も必要ではないか。（ユニ

バーサルデザイン含む）

38 ボランティア

８０歳以上の人が多

くなり、最近、無理

な状態。

若い人たちへの継承も課題。

39 ボランティア

活動している人が高

齢者が多く、今後続

けられるか。

同上

36 地域力

地域力向上拠点施設

整備は今後も続けて

欲しい。

既存の公民館などを利用している地域もある。今後の修繕にかかる負担

を考えても公平性を担保していく必要があるのではないか。新規に拠点

施設整備していくべき。

37 地域力
各種補助金の成果確

認は必要。

各種補助金があるが、ただ開催すればいいものではない。その事業の成

果見て、継続・廃止など判断していくことは必要である。

34 草・樹木

道路の植え木の剪定

が年２回程して欲し

い。

一年に１回の草刈りや樹木剪定の箇所が時期によって生えてきてしまう

ので、２回にして欲しい。

35 草・樹木
街路の木の剪定が正

しくできていない。
同上 ○

32 空き家
空き家への企業誘

致。
空き家が増えているので、企業とのマッチングしてはどうか。

33 草・樹木

空き家に草と木が多

く、道路にはみ出て

いる。

道路にはみ出している箇所が市内には多くて危険である。

31 空き家
空き家が多く、草が

伸び環境が悪い。
所有者不明の空き家に草が茂っていて困る。
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項番 優先項目

 臼井　淳

中分類 小分類 発言の背景・意図

52 議会運営

PDCAをしっかり議

員がやっていきなさ

い。

予算・決算の中で、必要な事業であるのかしっかり審査して欲しい。 ○

53 その他

国に対して、三議員

定数６増に反対の意

見書を出して、その

予算でエアコン設置

して。

国に対しての要望。

50 議会運営
議員定数を減少させ

ることはないのか。
現状の定数のままでいいのか。

51 議会運営

議員が職員と一緒に

動いて街の課題を解

決したら良い。

一緒に動いて、課題を見つけて解決したら早いのではないか。

48 議会運営
議員の活動が低下し

ている。
議員の活動がわからない。

49 議会運営

議員としての議員の

仕事をしているのか

尺度がわからない。

議員マニフェストと実現度合いなど、それを示すものがない。あるとい

い。

46 財政

瀬戸市政は産業・教

育どこに向かうの

か。

市政の方向性が見えない。

47 議会運営

４年目にこうした意

見交換会をやってい

てはダメ。１年目か

ら実施して欲しい。

今回のように最終年度ではなく、任期４年の初めの年に実施すること

で、PDCAが回せるのでないか。
○


